### PRIISTAS CIERRAN FILAS

# Aflora inconformidad en el PRI

Herrera Anzaldo denuncia piso disparejo y aclara que disciplina no es sumisión

#### GERARDO GARCÍA

La diputada federal del PRI y aspirante a la gubernatura mexiquense, Ana Lilia Herrera Anzaldo, denunció "piso disparejo, amenazas, hostigamiento y despidos" en la construcción de su movimiento, aunque el mismo seguirá, y aclaró que la unidad no es una palabra hueca, ni la disciplina partidista sumisión. El mensaje lo emitió la priista a cuatro días del nombramiento de Alejandra del Moral Vela como coordinadora de la defensa por el Estado de México que es el preámbulo de la candidatura por la gubernatura, aunque no ameritó pronunciamiento alguno por su parte.

En un video compartido en sus cuentas oficiales de redes sociales, la exsenadora de la República, Herrera Anzaldo enfatizó que es la cara visible del movimiento que se ha construido sólo con ideas y convicciones, que escucha, se nutre de diversas ideologías y se fortalece de manera genuina.

Sin embargo, aclaró que es una política congruente y zanjó que es una priista por convicción y ha demostrado la lealtad partidista a partir de tener el valor de respeto que se da de ida y de vuelta.

"Soy priista por convicción y debemos entender que la política cambió, las formas de ayer son vigentes sólo cuando reflejan la realidad de hoy... creo en el PRI combatido, valiente, decidido que tiene más ganas de ganar que miedo de perder", aseveró.

En respuesta, el coordinador de los diputados del PRI, Elías Rescala Jiménez, calificó como fundamental que todos los miembros del tricolor trabajen juntos desde el lugar en el que estén y sean institucionales al partido.

Además, estar unidos en torno al principal activo político y líder que es el gobernador Alfredo del Mazo. "A mí me parece que lo fundamental siempre es la unidad del partido, la institucionalidad y mantener al partido unido y con todos los miembros de nuestro partido trabajando juntos, creo que vamos a tener un buen resultado", indicó.

Rescala Jiménez reveló que en el encuentro que sostuvieron los diputados locales con la coordinadora por la defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, el 21 de octubre, les pidió seguir trabajando desde sus distritos y seguir entregando resultados.

### **ADVIERTE QUE SU MOVIMIENTO SIGUE**

# Me enfoco en construir:Ana Lilia Herrera

VIOLETA HUERTA

La diputada federal reiteró su militancia priísta; denuncia amenazas, hostigamiento y calumnias

a diputada federal Ana Lifia Herrera utilizó sus redes sociales para advertir que su movimiento sigue y reiteró su militancia priista, pero sin sumisión, al tiempo de señalar que para lograr la unidad se requiere una verdadera inclusión.

Además, la noche de este lunes denunció que para ella nunca ha habido piso parejo y su movimiento ha sido víctima de amenazas, hostigamiento y despidos, y ella ha ido a contracorriente, a pesar de calumnias y embates.

"Me enfoco en construir, a pesar de las calumnias, los embates y los entornos más adversos. Me he formado a contracotriente", externó.

Ana Lilia Herrera, quien nunca menciona a la coordinadora del PRI, Alejandra del Moral, aseguró que siempre ha sido una persona y una política congruente, donde el compromiso más importante es con los mexiquenses, pero también alerta que las formas de antes solo son vigentes si reflejan la realidad actual y subraya que la disciplina partidista no es sinónimo de sumisión.

"Soy priista por convicción y debemos comprender que la política cambió, las formas de ayer son vigentes solo cuando re-



ANA LILIA HERRERA,

DIPUTADA FEDERAL

"Soy la cara visible de este movimiento democrático que escucha y se nutre de diversas ideologías".

La Legistadora dijo ser una política congruente.

flejan la realidad de hoy. Comprendo perfectamente que la disciplina partidista no es sinónimo de sumisión y que el límite de la institucionalidad es la autodestrucción.

'He demostrado una y otra vez mi lealtad partidista, y eso ha sido posible por un valor fundamental: el respeto que se da de ida y de vuelta.

Creo en el PRI combativo, valiente, decidido, que tiene más ganas de ganar que miedo de perder.

'En este movimiento la unidad no es una palabra hueca, está basada en la posibilidad de que todas y todos seamos parte de un mismo proyecto, y para ello es necesaria la verdadera inclusión, señaló,

Herrera dijo que han construido un movimiento a base de corazón, de pasión, de convicción, de verdad, a contracorriente.

Tras afirmar que en estos meses ha caminado el Estado de México sólo con el patrimonio de sus ideas y convicciones y con la construcción de un capital valioso y un movimiento que representa la suma de auténticos y sólidos liderazgos, enfatizó que para vencer primero hay que convencer.

"Soy la cara visible del movimiento", dijo la legisladora, TOLUCA

## Ana Lilia Herrera Anzaldo no renuncia

### Adriana Carbajal

Por medio de un mensaje en redes sociales, la legisladora federal Ana Lilia Herrera Anzaldo, agradeció a lagente que la sigue y apoya por la construcción de su movimiento, ello a pesar de ir contracorriente, por amenazas y la falta de un piso parejo, por lo que aseguró que su movimiento seguirá.

No habló sobre la posibilidad de hacer a un lado su aspiración a la candidatura del PRI por la gubernatura, aunque sí consideró que la política ha cambiado y aprovechó para agradecer a diferentes sectores de la sociedad, "Este movimiento es nuestro, y sigue", dio a conocer al asegurar que es la cara visible de un movimiento democrático que nutre de diversas ideologías.

Indicó que primero hay que convencer, para vencer, "nuestro objetivo es claro, frenar la llegada de la ocurrencia y el autoritarismo el Estado de México, eso implica una responsabilidad inmensa que no puedo, ni quiero eludir; siempre he sido una persona y una política congruente. Para mí el compromiso más importante es con las y los mexiquenses".

### Priista de convicción

Asimismo, afirmó ser una priista por convicción,



Diputada federal, Ana Lilia Herrera.

"comprendo perfectamente que la disciplina partidista no es sinónimo de sumisión, y que el límite de la institucionalidad es la autodestrucción".

### Ana Lilia Ausente

En la designación de Del Moral como Coordinadora por la defensa del Estado de México, la diputada federal Ana Lilia Herrera no acudió al Comité Estatal del PRI.

Aseguró que ha demostrado una y otra vez su lealtad partidista, lo que ha sido posible por un valor fundamental, el respeto, aunque aclaró que éste es de ida y de vuelta.

"Creo en el PRI combativo, valiente, decidido, que tiene más ganas de ganar, que miedo de perder".

Señaló que la unidad se da cuando todos forman parte de un mismo proyecto, aunque para eso es necesaria la verdadera inclusión.

### Asignación de Alejanda del Moral

Hace unos días el PRI designó a Alejandra del Moral coordinadora por la defensa del Estado de México, un cargo partidista que asemeja en el nombre al otorgado a la senadora Delfina Gómez en Morena; ambas, posibles a la gubernatura.